



"Du plus profond des ténèbres
je crie vers Vous, Seigneur." (Ps.)

A la douce mémoire de

Madame Louis HEINTZ,

née Ginette de le COURT,

née à Bruxelles le 2 novembre 1911,

décédée accidentellement à Alost le 7 novembre 1952.

réconfortée par l'Extrême-Onction.

Je crie vers Vous, Seigneur, car tout mon être est brisé par la souffrance et mon âme tâtonne dans l'obscurité. Je crie vers Vous parce que ma foi en votre bonté est secouée par le tourbillon de la détresse ; parce que mon espérance en vos faveurs chancelle sous le poids de ma désolation ; parce que ma charité même recherche l'objet tant aimé dont vous l'avez privée.

« Il n'y a qu'une souffrance, c'est d'hésiter à accepter la croix. »

Si nous pouvions, Seigneur, dans la détresse de nos cœurs comprendre cette parole d'une de vos saintes ! Comprendre que la souffrance d'un chrétien n'est pas la souffrance stérile, torturante de ceux qui n'ont pas l'espérance. Comprendre qu'elle s'appelle pour nous, l'épreuve, dont vous usez paternellement pour nous rappeler que notre vie ici n'est qu'un passage ; l'épreuve purificatrice qui nous détache de tout ce qui n'est pas Vous, comme le feu dépouille le fer de ses impuretés ; l'épreuve rédemptrice aussi par laquelle nous achevons « ce qui manque à la passion du Christ. » (St Paul)

La passion du Christ dont les détresses, l'amertume et les angoisses vont remplir maintenant notre vie, mais qui fut suivie de la triomphale Résurrection que nous attendons. En une minute se sont anéanties des années de bonheur. Il nous en reste le souvenir vivant dans ces enfants que Ginette a mis au monde et qui la continuent ; le souvenir d'une union conjugale parfaite où notre amour si complet nous rapprochait de Vous. De ce mariage, de ces longs jours si heureux, nous vous remercions, Seigneur, et nous baisons la croix qu'avec Simon de Cyrène nous allons porter derrière Vous.

Salut, ô Croix, mon seul espoir.

.....
Guillaume. Bastogne